

Protege tus datos y tu negocio

Soluciones HPE para la Continuidad de Negocios



Mantén tu negocio en marcha

Si eres como muchas pequeñas y medianas empresas (PYMES), es posible que utilices ordenadores portátiles, PCs o servicios de nube en línea para compartir y almacenar datos críticos.

Pero si los dispositivos individuales y las aplicaciones en la nube no aprobadas están fuera del control de TI, eso puede dejar los archivos expuestos a los ataques, y a su negocio la responsabilidad.

Además, es poco probable que se realicen copias de seguridad de los datos de esos dispositivos individuales, y mucho menos con regularidad, lo que deja a la empresa vulnerable a los tiempos de inactividad en caso de ataque de ransomware o de pérdida, robo o mal funcionamiento de un dispositivo.

Todo esto conduce a una complejidad en la gestión de los datos que aumenta la ineficacia, los costos y el riesgo de no cumplir con los requisitos de retención de datos para el cumplimiento de la normativa.

Sin embargo, para muchas PYMES, las soluciones de recuperación ante desastres y de backup de datos pueden parecer inalcanzables, ya que las múltiples arquitecturas de TI subyacentes no hacen más que aumentar la complejidad y los costos de TI.

Las soluciones HPE para la continuidad del negocio pueden ayudarte a evitar los nefastos impactos de la pérdida de datos debido al ransomware, la corrupción de datos y otros desastres. Las soluciones eficientes, con el tamaño adecuado para sus necesidades, reducen la complejidad y el costo del backup y el archivo de datos para proteger la continuidad del negocio y cumplir con los requisitos regulatorios

Resumen de la solución



HPE Flex Offers

Maximiza tus ahorros con HPE Flex Offers.

iQuote Universal

Explora los productos más conocidos de servidores, almacenamiento y redes de HPE y crea [configuraciones rápidas y precisas](#) que puedes exportar para solicitar una cotización.

Obtén la TI que necesitas, ahora

[HPE Financial Services](#) ofrece una financiación sencilla de equipos de TI, soluciones de ciclo de vida de los activos y opciones de financiación diseñadas para ayudar a las PYMES a aprovechar las oportunidades de evolucionar y prosperar.

Simplificar con servicios

[HPE Pointnext Services](#) te ayudan a aprovechar la experiencia para simplificar las operaciones y hacer más con menos. Los servicios HPE Pointnext te ayudan a innovar para adelantarte a riesgos como las amenazas de la competencia y la seguridad. Una variedad de ofertas, desde el asesoramiento sobre las mejores prácticas y los compromisos basados en proyectos hasta los servicios de soporte operativo, mantienen tu entorno funcionando de forma eficiente y confiable.

Toma la decisión de compra correcta. Ponte en contacto con nuestros especialistas en preventa



Chatea ahora
(ventas)



Llamar ahora



Obtener actualizaciones

**Hewlett Packard
Enterprise**

Tomar el control de los datos

Las soluciones HPE para la continuidad del negocio están diseñadas en torno a las configuraciones de servidores en rack y torre HPE ProLiant Gen10 y HPE StoreEasy, combinadas con productos de medios extraíbles HPE StoreEver y RDX que están optimizados para cargas de trabajo de backup y archivo en una variedad de tamaños adecuados para las PYMES.

Estas soluciones permiten:

- **Recuperación rápida:** Las soluciones HPE para la continuidad del negocio permiten una rápida recuperación de eventos de pérdida de datos no catastróficos.
- **Continuidad del negocio:** Recupérate en cualquier lugar de eventos de pérdida de datos catastróficos como ataques de ransomware o desastres físicos.
- **Cumplimiento:** Las capacidades de retención de datos a largo plazo te ayudan a satisfacer las demandas de cumplimiento normativo.

Evolucionar fácilmente a nube híbrida

Las soluciones HPE para la Continuidad del Negocio pueden ampliarse fácilmente a la nube híbrida para obtener opciones adicionales de recuperación ante desastres con servicios en la nube de HPE Cloud Volumes, Microsoft Azure o un proveedor de servicios gestionados.

Poner en funcionamiento

Las soluciones empresariales de HPE para la continuidad del negocio mejoran el control de los datos para una recuperación más rápida y un cumplimiento seguro. Ponte en contacto con tu representante autorizado de HPE para obtener más información.

Conoce más en
hpe.com/info/smbolutions

Explora **HPE GreenLake**

© Copyright 2022 Hewlett Packard Enterprise Development LP. La información aquí contenida está sujeta a cambios sin previo aviso. Las únicas garantías de los productos y servicios de Hewlett Packard Enterprise se establecen en las declaraciones de garantía expresas que acompañan a dichos productos y servicios. Nada de lo aquí expuesto debe interpretarse como una garantía adicional. Hewlett Packard Enterprise no se hace responsable de los errores u omisiones de carácter técnico o editorial contenidos en el presente documento.

Azure y Microsoft son marcas registradas o marcas comerciales de Microsoft Corporation en los Estados Unidos y/o en otros países. Todas las marcas de terceros son propiedad de sus respectivos dueños.

a00122777spl, Rev. 1